



Vor dem Apfelkuchen kommt auch im Bärenkeller die Apfelblüte

Vor sieben Jahren legte das Grünamt auf Initiative der Siedlergemeinschaft Bärenkeller Süd-Mitte und der Gedächtnissiedlung beim Neubaugebiet Kernbeißerweg eine Streuobstwiese an und pflanzte darauf 18 Apfel- und drei Walnussbäume. Einige der Bewohner sind selbst „Baumpaten“ und ernten im Frühherbst die Früchte. Und nicht nur das: Die Siedlergemeinschaft Bärenkeller Süd-Mitte, unser Bild zeigt Georg Säule, hat Nisthilfen für Meisen und Stare angebracht und ein Insektenhotel installiert. Momentan können sich Anwohner und Passanten an der Apfelblüte erfreuen, die die Streuobstwiese in ein rosa-weißes Blütenmeer verwandelt.
Foto: Ruth Plössel